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明年 $月!过街天桥将为老集" 解堵#

主桥桥面宽 ( 米!共设 ( 部电梯!不影响市民购物
!

见习记者 郭立翔

早在半个世纪前!老集已是洛
阳的闹市之一$ 如今!老字号饭店%

超市% 银行和各种市场在此云集!

其作为老城区商业中心的地位仍
无可替代$ 然而!与之形成明显反
差的是!此处的交通设施早就跟不
上商业发展的需求了! 路口多%人
流量大% 公交线路密集!& 拥堵#已
成为市民在此通行时的普遍感受$

今年
'

月初!随着老集人行过
街天桥的正式开建!该路段迈出了

& 解堵#第一步$ 这座人行天桥将怎
样建' 建成后能起多大作用' 记者
采访了相关部门$

目标(明年
$

月底投入使用

该过街天桥纵跨中州东路!其
中轴线贯穿集市街!在中州路两侧
的人行道分别设

(

个上下通道$

昨日! 记者在施工现场看到!

集市街路口两侧的
(

个桥墩已全
部立起!地下基坑也已挖开!地下
管线得到了妥善保护$ 由于白天施
工量较小!因此对过往行人和车辆
的影响并不明显$

据市住建委的一名项目负责
人介绍!该过街天桥的主体工程预
计于

$!

月底完成! 明年
$

月底投
入使用$ 施工期间!周边的通讯%用
电等不会受到影响$

不过!由于
$!

月底至
$

月初
将对桥梁梁体进行焊接! 为确保
行人安全! 将对集市街南北路口
进行封闭施工! 到时市民需从两
侧绕行$

设计(共
(

部电梯方便通行

据了解!该过街天桥呈" 工)字
形!主桥桥面宽

(

米!南侧长
($)#*

米!北侧长
+')**

米$ 天桥西南角%

东北角的通道分别安装上下两部
电动扶梯!其余通道为步行梯$

至于该天桥以集市街为中轴
线而建的原因! 该项目负责人说!

天桥的规划原址位于乡范街与集
市街之间! 但由于该路段两侧的商
铺和住宅楼较多! 对居民和商户影
响较大$ 而集市街两侧位置相对开
阔!可将对二者的影响降到最低$

不过大家可以放心 ! 该路段
的主要超市和家具市场不会被天
桥遮挡! 天桥不会给市民购物带
来不便$

建议(这些" 症结)需解开

这座过街天桥能对此处的交
通起多大作用'

市交警支队的相关负责人认
为!该过街天桥建成后!将利于此
处的人车分流!进而对提升机动车
道的通行能力起到一定作用$ 不

过!要实现该路段的" 一路畅行)!

还需要解决停车位较少%公交线路
密集等问题$

该负责人认为!主要问题涉及
+

个方面(

第一! 该路段停车位较少!机
动车停车时常占用慢车道!造成非
机动车横穿马路%驶入快车道及逆
行现象时有发生!这都增加了机动
车道的通行压力$ 如何合理规划%

增设该路段的停车位!是迫切需要
解决的问题$

第二!周边公交车站分布较集

中! 各站点的线路多达十几条!公
交车扎堆进站!极易造成拥堵$ 同
时!该路段道路较窄!为设立港湾
式公交车站造成了困难$ 相比之
下! 对附近的公交路线进行分流!

使部分公交车绕道唐宫东路%环城
北路等道路则要实际一些$

第三!在九龙鼎至十字街之间
的中州东路路段!最好能增加过街
天桥或地下通道的数量!在满足行
人过街需求的同时!在机动车道中
央或两侧设置隔离护栏!真正做到
人车分离$

绘制 闵敏

两部门突击检查
俩" 黑网吧)被端

!

记者 李燕锋

本报讯 根据群众举报 !昨
日下午!市工商%文化等部门联
合突击行动!隐匿于龙门镇张沟
村内的两家" 黑网吧) 被端!

("

余套上网设备被暂扣$

昨日下午
*

时!记者跟随执
法人员来到该村!在一民房二楼
的房间内!十几个年轻人在电脑
前玩意正浓$ 记者注意到!这里
没有通风设施和消防通道!每台
电脑桌上的烟灰缸里都堆放着
烟头$ 执法人员发现!该网吧没
有工商部门核发的经营许可证!

也没有文化部门发放的网络文
化经营许可证 ! 是一家典型的

" 黑网吧)$ 随后!执法人员又在
附近发现了另一家" 黑网吧)$

市工商局监管科科长李在
印告诉记者!工商部门会向两家

" 黑网吧) 下达行政强制措施通
知书!暂扣其上网设备!随后将
根据相关法律法规对其进行严
肃处理$ 随后!工商部门将以此
为契机!开始下一阶段的文化市
场综合治理行动!为青少年创造
健康的成长环境$


